

# Falsch geparkte E-Scooter melden

---

In ganz Stuttgart ärgern sich Passanten in schöner Regelmäßigkeit über falsch geparkte E-Scooter, vor allem, wenn sie störend mitten auf Gehwegen platziert werden. In Stuttgart kümmert sich das Team E-Scooter und Mikromobilität in der Eberhardstraße 35 um das Thema.

**Falsch geparkte E-Scooter können unter folgenden Telefonnummern gemeldet werden:**

07 11/216-32192, 216-32193, 216-32194 und unter E-Mail [escooter@stuttgart.de](mailto:escooter@stuttgart.de).

Die Mitarbeiter dort nehmen dann mit dem Anbieter Kontakt auf und versuchen für Abhilfe zu sorgen.